

DIARIO DE BARCELONA



Del domingo 15 de enero de 1815.



El dulce Nombre de Jesus, San Pablo primer hermitaño, y San Mauro abad.

Las Quarenta Horas están en la iglesia parroquial de San Jayme: se reserva á las cinco.

Dias horas.	Termó.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
13 11 noche.	5 gr. 4	28 p. 3l. 8	S. O. sereno.
14 7 mañana.	5 . 1	28 . 2 . 2	N. cubierto.
id. 2 tarde.	7 . 2	28 . 5	O. S. O. entrecubierto.

DINAMARCA.

Copenhague 28 de noviembre.

La negociacion de las indemnizaciones concernientes á la Dinamarca en que se está tratando en Viena con el mayor interes, prometen los mejores resultados; y no habiendo sido aceptados los proyectos de cambio propuestos por la Inglaterra, se ventilan en el dia los siguientes: la Dinamarca tendrá el ducado de Lauemburgo, el obispado de Eutin, y los territorios de las ciudades anseáticas de Hamburgo y de Lubeck en clase de protector, y le pagarán una renta anual de un millon de banco, ademas de seis millones de escudos de Prusia, por la cesion de la Pomerania sueca á esta potencia; pero será preciso rebáxar de esta suma dos millones que reclama la Prusia por las embarcaciones tomadas por los dinamarqueses. La posesion de la Pomerania es en el dia poco apetecible, porque la Suecia la sobrecargó de pensiones y de empleados, y enagenó muchos de sus bienes.

Se habla de un enlace entre la princesa real Carolina y el príncipe heredero de Oldenburgo; alianza por la qual este príncipe heredaria el trono de Dinamarca, y los estados de Oldenburgo y Delmenhors se unirían á aquel reyno.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PÚBLICO.

No habiéndose rematado aun por justas causas la venta del místico la Esperanza , se hace saber al público que se ha prorogado la subhasta hasta el dia 21 del corriente , en cuyo dia entre las 11 y 12 horas de la mañana se rematará en el anden del puerto al mas ventajoso postor , baxo las condiciones contenidas en la taba que se halla en poder del corredor público Salvador Lletjós.

Hoy por la noche se cierra la subscripcion á la rifa que á beneficio de la Real Casa de Caridad se ofreció al público con papel de 9 del corriente.

Hoy ha resuelto el Gobierno dar Bayle público de máscara en las casas , Lonja , y de Don Antonio Nadal , travesía de la calle del Conde del Asalto , pagando de entrada, en el primero dos pesetas , y en el segundo una peseta ; aquel se empezará á las ocho, y este á las siete : en ambos se admitirán gentes media hora ántes, y no se recibirá calderilla.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De la Higuera , Cádiz , Alfaques y Salou en 25 dias , el patron Joseph Pares , catalan , polacra San Joseph , con sardina y congrio al Sr. Casañas. = De Portvendres y Cadaques en 6 dias, el patron Joseph Camps , catalan , laud Esperanza , con diferentes géneros á varios. = De Lisboa en 14 dias , el capitán Juan Cristóval Silu Vuvenfem , danes , bergantin Diana , en lastre.

Idem despachadas desde el 12 del corriente.

Dia 12. = Para Cádiz el patron Ventura Sanjoan. = Para Mallorca el patron Jayme Esteva. = Para Vinaroz los patrones Pedro Miralles y Joseph Miralles, todos españoles. = Para la Novella los capitanes franceses Bernardo Roquet y Pedro Juan Vila. = Dia 13. = Para Vinaroz él patron Juan Bautista Verdera , español.

Avisos. Se suplica al Sr. maestro de aleman que en el diario de 8 del pasado ofrecia dar lecciones de dicho idioma , dé con mas claridad por medio de este periódico el lugar de su domicilio, pues que algunos sugetos acudieron al dicho efecto en la fonda del Rincon frente la Catedral , como aquel insinuaba , y nadie ha sabido dar razon de él.

Un muchacho de edad de 19 años hijo de buenos padres, que

sabe leer , escribir y contar , desearia acomodarse en alguna casa para mayordomo , ó escribiente en alguna casa de comercio , ó para cuidar algun almacen, sabe tambien pesar : darán razon en la calle de San Felipe Neri , casa núm. 13 , al tercer piso.

Por uniformidad de nombre y apellido se sacó una carta del correo escrita en Reus por Joseph Porxal : al que le pertenezca que vaya á casa de Buenaventura Serra , cerrajero , plaza del Oli, casa Farriols , afinador del Rey , que se le entregará.

En la calle de la Daguería se ha vuelto á establecer la tienda de Onofre San-German , sastre , en la que se hallan para alquilar chupas y monteras á lo majo propias para los bayles de máscara; y tambien se hallan de venta chalecos y pantalones de bayeton y chalecos de escoti , calzones &c. de otras calidades de ropa , todo á un precio equitativo.

Ventas. Se vende una casa situada en la villa de Badalona , y en la calle llamada *lo Cami Real* , y al lado del boticario : el que quiera comprarla se dexará ver con su dueño Juan Grau , pescador , habitante en la Barceloneta , calle de la Puntona , que la venderá á un precio equitativo.

Quien quiera entender en la compra de una casa á quatro pisos , con su horno de cocer pan , sita en la plaza de San Agustin vell , edificada de pocos años , se conferirá en la casa de número 10 , calle den Graciamat , cerca la plaza del Oli , donde se explicarán las condiciones con que se quiere vender.

El que quiera comprar una casa sita en la calle de Bonayre, propia del Sr. Juan Casanovas y Calvet , sírvase conferirse con dicho Sr. en la calle de Flasers , hostel de Igualada , cuya venta se empezará el dia 23 del actual.

El que quisiere comprar una cama de luxo quasi nueva , con pavellon á la imperial y su colgadura , se servirá acudir en casa de Francisco Vila , carpintero , que vive en la calle de Sta. Ana, frente la iglesia , que dará razon.

Alquileres. En la calle de Copons se halla una casa por entero y una tienda al lado con puerta en la misma que se alquilará de por junto ó separadamente : el carpintero que hace esquina en la misma calle y en la de la riera de San Juan , que tiene ambas llaves , dará razon de su dueño.

En la calle de San Honorato , tras de la Real Audiencia, hay un almacen grande con unos entresuelos al lado para alquilar junto ó separado : dará razon de ella el dueño que vive en la misma calle.

Pérdidas. Qualquiera que haya hallado una hebilla de plata que se extravió el 12 del corriente pasando por varias calles de esta ciudad, se le suplica la entregue al caxero de la Platería, que enseñará la compañera y dará una competente gratificación á mas de las gracias.

Qualquiera que hubiese hallado una parte de antejo, que se perdió el dia 13 del corriente, se servirá entregarlo en la oficina de este periódico, donde enseñarán lo restante y darán la gratificación correspondiente.

El 13 del corriente pasando por varias calles, muralla de mar hasta la Barceloneta y el paseo nuevo, se extravió una caja de marfil aforrada de concha, en cuya tapa hay esculpido un carro con dos caballos y una especie de angel que los conduce, el todo de marfil rodeado de un círculo de oro de alchymia: se suplica al que la hubiere hallado se sirva entregarla al sacristan de Sta. Maria del Mar, ó de la iglesia del Pino, que ademas de las gracias dará una gratificación.

Sirvientes. Se necesita un criado que sepa cuidar un caballo y manejar un birlocho, y demas quehaceres de una casa pertenecientes á un criado: darán razon del sugeto que lo busca en la calle den Lladó, casa del sastre, núm. 8.

De una castellana que desea servir y sabe bien su obligacion, darán razon en la calle Ancha, baxando del Regomí, en casa del armero, núm. 10.

Frente de Santa Catalina, casa del difunto Dr. Buch, informarán de un criado que desea servir.

Se desea encontrar una muger que sepa bien guisar y tenga quien la abone: la que se halle con estas circunstancias acuda á la calle den Tantarantana, en casa del corredor que vive en casa de Matas.

Un jóven siciliano de 16 á 17 años, que á la actualidad habita en la calle de los Obradors, núm. 7, primer piso, desea acomodarse por criado en alguna casa para dentro ó fuera de la presente ciudad.

Frente de Santa Mónica, segundo piso de la casa del lado de la de March de Reus, informarán de un hombre que desea servir.

Teatro. No puede ser guardar una muger, tonadilla, bayle y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la oficina de Brusi, calle de la Librería.